



digital.union@sonapresse.com

@ULTURE WEB...

"Les Aventures mystérieuses" de Patrick Nguema Ndong en BD

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

VOUS étiez sans doute des fans de "Les Aventures mystérieuses" du producteur Patrick Nguema Ndong? Une émission éponyme diffusée sur les ondes de la radio panafricaine Africa N° 1 dans les 80 et 90. Vous vous souvenez du sorcier Fifion Ribana, nom réputé de la mystérieuse cité de Bangos, et les autres personnages de cette émission culte. Patrick Nguema Ndong vous replonge dans ces aventures mythiques sous un nouveau format.

Il a récemment annoncé sur son compte Facebook le grand retour de son émission sous la forme d'une bande dessinée. Ne pouvant porter ce projet seul, il invite les passionnés d'art à se plonger dans l'univers du "Sorcier Fifion Ribana". "Pour mon retour sur la toile et dans la perspective de la sortie de la bande dessinée des Aventures Mystérieuses, je lance un challenge aux dessinateurs de tout bord désireux de participer à cette aventure", a-t-il posté sur son compte personnel. Une invite qui vise à moderniser cette émission et à l'adapter aux exigences du moment et au nouveau public désormais adepte des nouveaux



Patrick Nguema Ndong annonce la mise sous format BD des «Aventures mystérieuses».

médias.

Pour ces nouvelles "Aventures mystérieuses", Patrick Nguema Ndong souhaite recueillir des contributions tous azimuts. "Vos

propositions de personnages en inbox et les esquisses retenues seront affichées sur ma page avec une éventuelle collaboration pour la suite", a-t-il mentionné.

Passé du son au neuvième art, tel est le nouveau défi de Patrick Nguema Ndong. Ceux qui se sentent une âme de dessinateurs, à vos crayons!

L'actu du web

Par I.M'B

RDC : LE FESTIVAL KINACT, OU L'ART DE RECYCLER LES DÉCHETS



Photo: DR

La 5e édition de ce festival visant à sensibiliser la population à l'environnement a pris fin samedi dernier avec un défilé de déguisements faits de débris. Vêtus de costumes de canettes, de CD et de morceaux de miroirs brisés, les performeurs ont déambulé dans le quartier de Makala pour vulgariser l'art de la récupération. C'est dans leur local de "Ndaku Ya La vie est belle", dans le quartier de Matonge, autre quartier populaire de Kinshasa réputé pour sa musique et ses bars, que les artistes se retrouvent pour exposer leurs créations: "Rien ne se perd, rien ne se crée, tout se transforme".

RACISME : DÉBAT AUTOUR DE LA MÉMOIRE DES LYNCHAGES D'AFRO-AMÉRICAINS



Photo: DR

Dans un tweet, Equal Justice Initiative annonce l'événement: honorer la mémoire d'Afro-Américains victimes de lynchages, comme Samuel Bush, accusé en 1893 d'avoir violé une femme blanche... En effet, l'Initiative pour une Justice équitable (Equal Justice Initiative), un groupe basé à Montgomery, dans l'Alabama, a rassemblé les noms de 4 400 victimes de lynchage entre 1877 et 1950. Ces initiatives se heurtent à la résistance d'une partie du pays, qui refuse d'évoquer ce passé tragique.

FOU DU CINÉMA FRANÇAIS, JOHNNY DEPP CRITIQUÉ HOLLYWOOD

Lassé du pouvoir des grands studios hollywoodiens, l'acteur Johnny Depp se ressource en France, et plus précisément à la 47e édition du festival de Deauville, dans le cadre du Festival du film américain. La star a beau avoir triomphé au box-office avec "Pirates des Caraïbes" ou des films de Tim Burton, il dénonce la logique où le profit l'emporte sur la créativité.

COULISSES DES ARTISTES

CRÉOL, SHAN'L ET ARIELLE T AU SECOURS DE 500 JEUNES FILLES MÈRES

R.H.A
Libreville/Gabon

VENIR en aide à 500 jeunes filles mères en situation précaire. C'est l'ambition que caressent Créol La Diva, Shan'L et Arielle T. À travers un dîner de gala caritatif qu'elles organisent en hommage à Mackjoss, figure de proue de la musique gabonaise, elles comptent collecter des fonds qui leur permettront de réaliser ce rêve.

Les trois artistes souhaitent, à travers cette rencontre musicale qui s'annonce riche en couleurs et en son, réunir des fonds à

reverser ensuite à la Fondation Créol la Diva qui se chargera de constituer 500 kits scolaires à offrir aux jeunes filles ayant abandonné leurs études. Pour cette première étape, elles seront dans la province ogivine où, avant de distribuer les kits issus des dites collectes, elles procéderont à une sensibilisation sur les grossesses précoces.

Le dîner aura lieu le 25 septembre prochain au Tapis royal sis au carrefour Avorbam dans la banlieue nord de Libreville. Les modalités de contribution sont indiquées sur les réseaux sociaux des artistes.



Photo: DR/L'Union